

International Federation of Agricultural Producers

CSD 16
May 6, 2008, New York

Regional Discussions : Latin America and the Caribbean

Intervention from the Farmers' Group by
Mr. Juan José Grigero Naon, SRA, Argentina

Los productores agrícolas deben ser tenidos en cuenta en forma orgánica al tratar asuntos de desarrollo rural sustentable.

Constituye un ejemplo de ello el desarrollo en Argentina de la técnica conservacionista de siembra directa o de labranza cero, ello fue un trabajo conjunto de asociaciones de productores y servicios de extensión estatales. Es así que mediante la prevención se logro evitar la degradación de grandes superficies de suelos agrícolas.

Por lo tanto hago propias una de las conclusiones efectuadas en el día de ayer en el evento presidido por IICA (Instituto Interamericano de cooperación para la agricultura) dentro de este Meeting donde se afirmo que se precisa fortalecer tanto las

instituciones privadas como las públicas para que la inversión de los dineros públicos en el sector rural este de acuerdo a la riqueza generada por la producción agropecuaria.